



# 進路通信

第2学年 第2号 平成30年7月20日

群馬県立勢多農林高等学校 進路指導部

気がつけばもうすぐ夏休み。2年生の3分の1が過ぎてしまいました。夏休みは部活や当番等、予定が埋まっている人もいるでしょうし、特に予定がないという人もいるでしょう。家において、ぼーっとテレビを見ていても夏休みは必ず終わりが来ます。何もしない夏休みはもったいないと思いませんか。高2の夏休みは一度きり。たくさん思い出を作ること大切。そして将来に向けた時間を少し設けることも大切です。来年の夏休みは就職先の企業見学や進学先の志望理由書の作成等、進路と向き合う現実が待っています。その準備段階として、少しだけ、進路の時間を作ってみましょう。楽しいだけの夏休みに少しスパイスを加え、充実した楽しい夏休みにして欲しいと思います。

## オススメスパイス1

### オープンキャンパスに参加しよう

ほんの少しだけでも興味を持った学校や大学があったら、積極的に参加しましょう。「後でいいや」と思っていると余裕がなくなります。いろいろな学校を見ることで可能性が広がります。学校のポスター等の案内だけでなく、インターネットなどで日程を確認できます。ランチがついていたりする学校もあります。とにかく一歩、この夏に踏み出せるか否かで大きく変わります。勇気をだして踏み出してください。

## オススメスパイス2

### 資格試験の勉強を始めよう

夏休みは普段よりも少し時間の余裕ができますね。毎日6時間受けていた授業がなくなるわけです。せめて1時間だけでも学習をする習慣があれば・・・しかし、目的もなく一時間勉強というのはなかなかできないものです。そのために、具体的な資格取得を目標に掲げ、合格のためのスケジュールを作ってみてはいかがでしょうか。合格のために、自分が足りない部分を書き出し、それを潰していく。ちなみに英検準2級を取得していると、学費が20万円安くなる専門学校が県内にもあります。

### 進路ガイダンスがありました

7月18日(木)に行われた進路ガイダンスでは、様々なジャンルの講座が開催されました。

大学・短大／専門学校／民間就職／公務員就職の講座に別れ、説明を聞きました。生徒の感想をいくつか紹介します。

**A君**：詳細までわかりやすくまとめてくれた。今回のガイダンスで進学しようという決意が固まった。

**Bさん**：進学に比べたら就職の方が楽だと思っていたが、実際はそうでもないと思った。

**C君**：オープンキャンパスに積極的に参加して、自分の可能性を広げていきたいと思った。

**Dさん**：求人票の見方は少し難しいと感じました。たくさん見るところがあって、比べるのが大変だと思いました。

それぞれの分野で新たな発見や今後の指標となる情報があつたようです。これで終わりにせず、夏休みのオープンキャンパスに参加したり、企業に対する興味関心を持ち続けたりできるようにしましょう。



### 今日の名言

小さいことを積み重ねるのが、とんでもないところへ行くただひとつの道だと思っています。イチロー